



Montag, 10. Februar 1997

„Man spricht halt nur davon“

Auch örtliche Themen wurden in der Hahnenbacher Sitzung glossiert / Jugend aktiv

RS. HAHNENBACH - „Helau ihr Narre - heut geht's zur Sache“. Getreu diesem Motto führten Tanja Korz und Nadine Gabriel in der Turnhalle durch das närrische Programm. Die von Rita Esch betreuten Funken (Cathrin Barth, Jessica Weichel, Sonja Krauß, Sandra Fahlsing, Nadine Schmäler und Johanna Bertram) eröffneten den Reigen mit einem flotten Tanz.

Nervendoktor Markus Schmitz berichtete von vielen Patienten. Die große und kleine Politik wurde von den Hofsängern des MGV unter Leitung von Peter Nerschbach trefflich durchleuchtet. Ob Sparpaket, BSE oder Müllskandal in Bad Kreuznach, sie fanden immer den richtigen Ton. Auch örtliche Themen („Man spricht halt nur davon“) wurden behandelt.

Origineil tauchten die TV-Mädchen (Daniela Schwabbacher, Sonja Krauß, Katja Giloy, Nadine Schmäler, Cathrin Barth, Sandra Fahlsing, Jessica Weichel und Johanna Bertram) auf der Bühne mit großen

Flossen zu einem Tanz auf. Das Publikum belohnte auch diesen Tanz mit viel Beifall und forderte eine Zugabe.

Als dummer August vom TV und kühler September vom MGV gaben Rita Esch und Veronika Gentes Einblick in das Vereinsgeschehen.

Eine lange Verlobungszeit

Erstmals in der Bütt war Gerd Stauch. Er hatte mit Erfahrungen beim Einkaufen mit seiner Hilde die Lacher schnell auf seiner Seite.

Nach der Pause wurde der zweite Teil mit einem Tanz der Mülltonnengeister (Bärbel Hille, Christine Goldschmidt, Gaby, Katy und Gerd Stauch) eingeleitet.

Als Brautpaar, daß sich nach 17 Jahren Verlobung das Ja-Wort geben wollte, präsentierten sich Nadine Gabriel und Markus Schmitz.

Südamerikanisch ging es bei der Gruppe um Irmgard Holzhäuser zu. Zehn TV-Frauen (Helga Fey, Jutta Goldschmidt, Rita Esch, Lilli Danné-

ker, Grit Wagner, Ute Bobek, Irmgard Holzhäuser, Christine Goldschmidt, Petra Bertram und Ulrike Meinert) zogen mit heißen Rhythmen das Publikum in ihren Bann.

Noch sind sie jung, zählen aber schon zu den Originalen der Hahnenbacher Fastnacht: Emma (Sonja Krauß) und Gerda (Katja Giloy). Sie waren ein glanzvoller Höhepunkt in dieser Kampagne. Beim Austausch ihrer Lebenserfahrungen paßten sowohl Gestik, Mimik und Komik bestens zusammen.

Abgerundet wurde das Programm mit einem Babytanz der Gruppe Allrounders (Markus Beilmann, Markus Schmitz, Tanja Korz, Nadine Gabriel, Katy Stauch, Laura Gabriel, Tanja und Wolfgang Goldschmidt). Die Leitung hatte Wolfgang Goldschmidt.

Das große Finale bestritten alle Aktiven geschart um die Hofsänger des Männerchores. Auf die zahlreichen Besucher ging dabei ein bunter Luftballonregen nieder.



Die Funken der Hahnenbacher Fastnachtsgemeinschaft: (von rechts) Sonja Krauß, Johanna Bertram, Cathrin Barth, Sandra Fahlsing, Nadine Schmäler und Jessica Weichel.

Bild: RS.